



Gonzalo Miró

Filmografía

Gonzalo Miró, Comenzó la carrera de Ciencias Políticas y Comunicación Audiovisual, despues realizó un curso de cine en Nueva York, lo que le ofreció la posibilidad de participar en un cortometraje.

Desde 2006 participó en el magazine de mañana, Las Mañanas de Cuatro en el magazine junto a Concha García Campoy y otros colaboradores como Rosa Villacastín o el mister España Aitor Trigos. En 2009 Gonzalo dejó su papel de colaborador, para pasar a realizar durante la temporada 2009/2010 diversas colaboraciones con Deportes Cuatro. En septiembre de 2010 empezó como comentarista en el programa Punto Pelota en Intereconomía. Actualmente ejerce de tertuliano en el programa "Futboleros" de Marca Tv.

Prensa Galeria

